

# ZOW

## Sensation ist perfekt – Koelnmesse veranstaltet ab 2018 die ZOW

Freitag, 04.11.2016

Die Gerüchteküche, wie es mit der ZOW weitergeht, war schon länger am Köcheln. Dass hierzu ausgerechnet die Koelnmesse ein Statement verschickt, dürfte für die meisten Branchen-Insider eine faustdicke Überraschung sein. Folgende Pressemitteilung erreichte uns soeben:

„Zwei Städte, zwei Messen, ein Ziel: die Position als Global Player im Bereich Möbelfertigung und Innenausbau auch für die Zukunft zu sichern. Mit der Übernahme der ZOW bietet die Koelnmesse der Branche nun zwei effiziente Plattformen, um sowohl den weltweiten als auch den regionalen Markt abzudecken. Infolge der Übernahme geht die ZOW in den Zweijahresrhythmus und findet das nächste Mal vom 6. bis 8. Februar 2018 in der gewohnten Tagesfolge statt. ‚Was die Welt der Zulieferindustrie heute benötigt, sind moderne, auf die gesamte Bandbreite der regionalen, nationalen und globalen Märkte abgestimmte Messekonzepte. Aus meiner Sicht gibt es schon jetzt weltweit keine Veranstaltung, die so wichtige innovative und wirtschaftliche Impulse für diese Industrie setzt wie die interzum und die ZOW. Mit dieser strategischen Übernahme baut die Koelnmesse ihre Position als führender Messeveranstalter weltweit für das Thema Furniture und Interior Design weiter aus‘, so Gerald Böse, Vorsitzender der Geschäftsführung der Koelnmesse. ‚Wir begrüßen außerordentlich die Übernahme der ZOW durch die Koelnmesse, weil wir damit eine strategisch optimale Ergänzung zur interzum als internationale Leitmesse für den Möbelzuliefersektor sehen. Ostwestfalen-Lippe ist und bleibt das Zentrum der deutschen Möbelindustrie mit der größten Verdichtung an Unternehmen dieser Branche in unserem Land. Die Möbelindustrie braucht aus unserer Sicht sowohl eine internationale Leitmesse wie die interzum als auch ein in der Region ansässiges Forum als Arbeitsplattform wie die ZOW. Das Angebot der internationalen Leitmesse interzum und des in der Region ansässigen Arbeitsforums ZOW aus einer Hand garantiert eine optimale Abstimmung und Koordinierung dieser beiden zentralen Veranstaltungen für unsere Branche‘, so Dr. Lucas Heumann, Hauptgeschäftsführer Verbände der Holz- und Möbelindustrie Nordrhein-Westfalen e. V. Russell Wilcox, CEO von Clarion Events, dem bisherigen Veranstalter der ZOW seit 2010: ‚Wir freuen uns über die getroffene Vereinbarung mit der Koelnmesse. Ihre Vision für die Messe und die offensichtlichen Vorteile, die eine koordinierte Abstimmung von ZOW und interzum für die Branche mit sich bringt, haben uns während des gesamten Prozesses beeindruckt. Wir sind uns sicher, dass diese großartige Veranstaltung auch unter der Regie der Koelnmesse weiterhin erfolgreich sein wird.“

[zum Seitenanfang](#)